
１１月２７日（金 、４週間の教育実習を無事終）

えた野澤温美先生との「お別れ会」をしました。

初めは、楽しく元気にゲームをして遊んでいた

子どもたち。最後に歌のプレゼントということで

「 」 「 」 、君をのせて と ビリーブ を歌ったのですが

「ビリーブ」の前奏から、すでにすすり泣く子が

いて、野澤先生も耐えきれず涙を浮かべたら、多

くの子が涙を流しながら、でも、一生懸命歌を歌

っていました。
子どもたちも３年生を前に、ずいぶんと心が豊

かになってきたなと、私自身も感激しながら見て

いました。

最後に一人一人へのメッセージの入ったメダルをい

ただきました その後の帰りの用意の静かだったこと！。
野澤先生、お疲れ様でした。

野澤先生からのメッセージ

２年生のみなさんへ

１か月間、ほんとうにありがとうございました。みんなとすごした１日１日がとても楽しかった

です。休み時間にみんなであそんだり、たくさんお話をしたりしましたね。どれも先生にとって、

大切な思い出です。みんなのことは、ぜったいにわすれません。これからもべんきょうにうんどう

にとがんばってください。

保護者の皆様へ

１か月間、大変お世話になりました。たくさんご迷惑をおかけしたと思いますが、温かく見守っ
てくださり、ありがとうございました。町探検や音楽集会などにも一緒に参加させていただき、貴

重な経験となりました。この１か月間、２年生と過ごした日々は、私にとって宝物となりました。

本当にありがとうございました。 野澤 温美

１１月２０日（金）に音楽集会・
音楽鑑賞会が行われました。

１０月後半から、少しずつ練習を

、 。始め 何とかこぎ着けた本番でした

音楽の教科書でリズム打ちの学習が

多いので、いっそ太鼓に挑戦してみ

ようと思い立ちました。太鼓がない

ので板と棒を買い、図工室のいすを

使っての演奏になりました。



多くの保護者の皆様に感想を寄せていただいたのですが、紙面の都合上、何人かの方の感想をご紹介させ

ていただきます。

子どもたちが、緊張しながらも音楽集会という場 ２年生になり、学校の行事に慣れてきたよう

で、頑張って発表しようと目標をもって取り組んで です。事前に練習の様子を聞いてみたのですが

きたのではないかと思いました。各学年、創意工夫 「本番の楽しみがなくなっちゃうから！」と舞

していて楽しく聞かせていただきました。みんなで 台の立ち位置とヒントしか教えてくれませんで

一つの事を成し遂げる事に大きな意味があったので した。

はないでしょうか。何より、子どもが「緊張したけ リズムがしっかりとれるようになっていて工

ど楽しかった 」と言っていたのが良かったです。 夫もあり、安心して楽しく観ることができまし。

ありがとうございました。 た。全体の合唱もとても良かったです。

澤田 裕美さん 櫻井 由香さん

本日は、大変お世話になりました。みんな どんなことをやるのか本番まで内緒！と言われていたの

よく練習していて、とても上手に発表できて でとても楽しみにしていました 「いるかは ざんぶらこ」。

いたと思います。また、司会の子たちもハキ では、みんなニコニコしていて、とても楽しい合奏でした

ハキと上手にできているなあと 感じました が 「情熱大陸」では一変。太鼓（板）を叩く、みんなの表、 。 、

発表は、２年生と３年生のアイディアが面 情は、本当に真剣で圧巻でした。野澤温美先生とのセッシ

白かったです 「情熱大陸」のことは内緒に ョン、とてもよかったです。温美先生との素敵な思い出が。

しておいてくれたおかげで、ビックリ＆楽し できて、娘も嬉しそうでした。

ませていただきました。 そして、全校児童で歌う「歌よありがとう 。ジーンとき」

先生方、ご指導ありがとうございました。 てしまいました。歌の力ってすごい。歌って、音楽って本

斎藤 満音さん 当に素敵だなあと改めて思った音楽集会でした。
素敵な時間をありがとうございました。来年も楽しみに

しています。 菅谷 明子さん

先日の音楽集会では、お世話になりました。

「いるかはざんぶらこ ・・・私も小学校時代」

に竹を使ってやったのを思い出しました。

（竹・・・というと時代の差を感じてしまい

ますが ）お友達とリズムを合わせて、とても上。
手でした。本人は「僕も跳びたかったなあ 」と。

、 、言っていましたが リズムを取る方も重要だし

頑張っていたと思います。

「情熱大陸」は曲が難しそうなのでどういう

感じになるのかとても楽しみでした。たいこを

使って「和」とのコラボレーションみたいで、

とても良かったです。昨年とは違う感じで、子

どもたちの成長も感じられた音楽集会でした。

野澤先生との共演もあって思い出になったかと

思います。ありがとうございました。
大塚 佳世さん

◎子どもたちの感想

、 。 。○天川剣志・・・自分たちの演奏は 上手にできたと思います ３年生の魔法使いの魔法が面白かったです

全学年、面白かったです。

○大塚雅弘・・・３年生の魔女が、魔法をかけるのが失敗して面白かったです。情熱大陸は、ばちで板を叩

いてすごく上手にできたと思います。

○小林美月・・・１年生は、初めての音楽集会なのにすごく上手でした。３年生の「おかしのすきなまほう

つかい」がすごくびっくりしました。どうしてかというと、魔法を失敗したときの音がす

ごかったからです。
。 、 。 、○田村華乃音・・１～６年生の発表はとても上手でした １年生は 踊りが可愛らしかったです ６年生は

とてもかっこいい音楽でした。お客さんもとても楽しそうに見ていました。

○福島咲奈・・・私は、本番ですごく緊張しました。でも、練習のときより上手にできて嬉しかったです。

情熱大陸は、たいこの音がピタッとそろったのは本番だけでした。他の学年もとても上手

でした。３年生の音楽集会も頑張りたいです。

○牧野紗英・・・私たちの情熱大陸は、リズムをとるのがとっても難しかったです。でも、最後までやりき

ることができました。クラスのみんなで力を合わせて頑張ることができてよかったです。


